

Healing-Trance Zellbewusstsein

zur Entspannung und Harmonisierung auf körperlicher, seelischer und geistiger Ebene

Diese entspannende Healing-Trance wurde produziert, um mit Hilfe des Unterbewusstseins Ihr System (Denken-Fühlen-Körperlichkeit) von innen heraus zu harmonisieren, zu kräftigen und positiv heilsam zu beeinflussen.

Mit dieser Healing-Trance können Sie Ihr Körperbewusstsein erhöhen, sowie Ihre Selbstheilungskräfte und Ihr Immunsystem stärken. Sie lernen, Ihren Körper besser zu spüren und heilenden Einfluss auf ihn zu nehmen.

Gleichzeitig werden auch seelisch-geistige Prozesse harmonisiert und stabilisiert.

Innere Ruhe, Gelassenheit und stabilere Gesundheit können sich so ganz natürlich einstellen.

Sorgen Sie dafür, dass Sie die nächsten 40 Minuten durch nichts und niemanden gestört werden und finden Sie einen ruhigen Ort, an dem Sie diese Healing-Trance erleben möchten. Positionieren Sie sich im Liegen oder Sitzen bequem, sodass Ihr Körper vollkommen entspannen und loslassen kann.

Sie können diese Healing-Trance auch abends vor dem Einschlafen hören und anschliessend sanft in einen erholsamen Schlaf gleiten.

Lassen Sie sich einfach von den Worten leiten und hören Sie aufmerksam der Stimme und der Musik zu.

Es gibt sonst nichts zu tun.

Einfach da sein.

Geschehenlassen.

SEIN !

Falls Fragen oder Unklarheiten bestehen, können Sie mich gerne kontaktieren.

In der Trance werden Sie mit „Du“ angesprochen, was keinen Mangel an Höflichkeit Ihnen gegenüber darstellen soll. Das persönlichere „Du“ erhöht ganz einfach die Wirksamkeit um ein Vielfaches.

Viel Freude und Erfolg!